



Mutations (NR du 23 juillet)

publié le 07/08/2019

coulonges-sur-l'autize

Collège : Frédéric Pommier et Chantal Valeyrie s'en vont

Frédéric Pommier a exercé pendant 5 ans la fonction de principal au collège Henri-Martineau. Ces années ont été pour lui une étape professionnelle satisfaisante, cependant, la poursuite d'une carrière prometteuse exige de changer d'établissement tous les 3 à 9 ans. Parmi ses souvenirs notables à Coulonges : la venue de la rectrice de Poitiers, Anne Bisagni-Faure, et du Dasen des Deux-Sèvres, Franck Picaut l'année de la réforme du collège et, dans un registre plus grave, l'incendie du collège en octobre 2016. Il prendra donc à la rentrée prochaine ses responsabilités de chef d'établissement au collège Jean-Vilar de La Crèche, plus important, avec un principal adjoint et 660 élèves. Avant sa mutation à Coulonges en septembre 2014, il avait été principal adjoint pendant 4 ans à Frontenay-Rohan-Rohan suite à sa réussite au concours de personnel de direction en 2010. Précédant cette période, il fut pendant 14 ans professeur de mathématiques, d'abord en région parisienne puis revenant à ses origines deux-séviennes au collège Fontanes de Niort. Il gardera un très bon



Frédéric Pommier quitte le collège.

souvenir de Coulonges autant des différents personnels que des élus et des familles. Il part en même temps que Chantal Valeyrie, qui a été gestionnaire pendant 13 ans au collège et qui retourne dans sa chère Corrèze sur un poste de secrétaire et comptabilité au lycée à Ussel. Avant d'arriver à Coulonges, elle avait travaillé au Centre régional de documentation pédagogique et à l'université à Clermont-Ferrand. Elle aussi gardera un très bon souvenir de Coulonges.